

Vila-real consolida la feria Destaca como apoyo al sector empresarial

La décima edición de este gran evento centrado en la innovación contará con 50 empresas participantes y la colaboración de la Cátedra de la Cerámica y la UJI

A. MARTÍ CASTELLÓN

La ciudad de Vila-real presentaba ayer la décima edición de la feria Destaca que se celebrará los próximos 16, 17 y 18 de noviembre en el centro de Congresos y Ferias del municipio. Se trata de una herramienta a favor de la innovación que cuenta con la Cátedra de Innovación Cerámica Ciudad de Vila-real y con la UJI para su exitoso desarrollo.

El alcalde, José Benlloch, presentaba ayer en el Rectorado de la UJI, a décima edición, acompañado por la rectora de la UJI, Eva Alcón, y Juan Carda, director de la Cátedra. El objetivo, tal y como explicaba el alcalde, es que «esta feria sea una liado ante la complicada situación del sector industrial y, en especial, del sector cerámico, clave en nuestra provincia».

Benlloch señalaba que la cerámica es la que ha permitido construir la provincia de Castellón como la conocemos ahora, no en vano, el 95% de la producción nacional está en la provincia. Asimismo, ha permitido que se duplique la población de Castellón desde los años 50 del siglo pasado y «si no salvamos a la industria, morirá nuestra provincia».

El alcalde advertía que «nos enfrentamos a tiempos volátiles, complejos e inciertos» por lo que esta feria pretende ser una herramienta más para «intentar salvar una situación que depende del Gobierno central y de Europa».

Los nuevos retos del sector con la invasión de Ucrania y todo el modelo occidental cuestionado, «son la luz, el gas y las arcillas»



La presentación de la Feria Destaca en el campus de la UJI, ayer. EUGENIO TORRES

De producción.

Es el balance cerámico que aglutina la provincia de Castellón en el sector.



que se necesitan «para producir». En una intervención con una alta carga económica, Benlloch recordaba que «el Ayuntamiento también sufrimos el incremento de costes pero no queremos que una feria como esta desaparezca».

La feria científica, tecnológica

y de innovación, que se celebra desde 2014 con carácter bienal en el Centro de Congresos, Ferias y Encuentros de Vila-real, contará con la participación de más de medio centenar de empresas e instituciones, y con Portugal como país invitado.

La rectora de la UJI afirmaba que «ante el actual contexto de incertidumbre, la respuesta es clara: sólo con ciencia e innovación podremos avanzar hacia un mundo más sostenible tanto en el ámbito ambiental como en el económico y social». En este sentido, manifestaba la importancia de unir esfuerzos y potenciar la colabora-

ción entre los centros de investigación, universidades, entidades y administraciones para hacer posibles acontecimientos como esta feria y ser capaces de dar respuesta a los retos actuales.

El director de la cátedra explica que esta edición de Destaca contará, a lo largo de tres días, con la participación de más de 50 empresas e instituciones y que tendrá como país invitado Portugal, concretamente a través de la Universidad de Aveiro y su instituto de materiales, por su vínculo con el ámbito de la cerámica. En el acto participaron varios de los patrocinadores y empresas vinculadas.